

TT-Crew sichert sich die 3000€ Auffrischungsprämie!



So, oder so ähnlich, dürfte manch einer während der letzten beiden Wochen seine eigentliche Freizeit verbracht haben. Aber es hat sich gelohnt, denn

Wir haben die 3.000€ !

Es hat gleich beim ersten Anlauf geklappt. Durch einen grandiosen Zusammenhalt unserer Mitglieder, Freunde, Familien und Unterstützer haben wir von Anfang an die Pole Position eingenommen und diesen Platz bis zum Ende nicht mehr hergegeben. Ein **großes Dankeschön** geht an alle, die uns dabei unterstützt haben.

Die Prämie wird nun, wie angekündigt, unserem Nachwuchs mittel- bis langfristig zu Gute kommen. Das Geld wollen wir insbesondere für Trainerausbildungen sowie die Ausstattung von Materialien nutzen. Aber wir wissen natürlich auch, bei wem wir uns zu bedanken haben. Und deshalb haben wir uns in den letzten Tagen dazu entschieden, einen Teil des Geldes wie folgt zu spenden:

- Mit 100€ möchten wir das Projekt "Zukunft Dynamo" unterstützen, als Dankeschön für die vielen Dresdner Stimmen, die wir dank "Lolle" und seinen Einsatz erhalten haben.
- Etwa 100€ werden in einen sächsischen Nachwuchstopf fließen, als Dankeschön für die vielen Stimmen der sächsischen Tischtennis-Gemeinde. Vorstellbar wäre beispielsweise das Sponsoring von Sachpreisen für ein Turnier des sächsischen E-Kaders. Für den genauen Verwendungszweck werden wir in Zukunft Gespräche mit den Verantwortlichen des STTV führen.
- Wir werden eine Voter-Party veranstalten zu der jeder eingeladen ist, der uns seine Stimmen gegeben hat.

Diese Abstimmungsrunde hat einmal mehr gezeigt, wie stark der Zusammenhalt in unserem Verein ist, denn wir konnten uns am Ende gegen einen Voter-Verbund von mehreren Vereinen durchsetzen. Oder um es mit den Worten von Marcel Ayme zu sagen:

Das größte Vergnügen im Leben besteht darin, Dinge zu tun, die man nach Meinung anderer Leute nicht fertig bringt.